

CHOCAN DOS "AUTOBUSES"

Uno se incendia y otro
se proyecta en una casa
Resultaron 32 heridos

En horas de la tarde de hoy, se registró un espectacular choque en la esquina de San Rafael y Oquendo, al precipitarse el autobús número 470, de la línea Hipódromo Parque Central, que manejaba el chofer Fausto Arocha González, de 32 años, vecino de Monte 67, contra el también autobús número 461, de la línea Cerro Vedado, conducido por Carlos F. Peñoraño, de 35 años, residente en Jesús Peregrino 507.

Debido a la formidable colisión, ya que ambos vehículos marchaban a gran velocidad, el primero por la calle Neptuno y el segundo por Oquendo, el marcado con el número 470, se incendió, mientras que el otro se precipitó contra el edificio que radica en esa esquina, donde se encuentra instalado un establecimiento de viveres, sufriendo ambos carros daños de consideración en sus respectivas carrocerías.

A consecuencia de este nuevo accidente del tránsito, resultaron heridas graves y menos grave, treinta y dos personas que viajaban en los mencionados vehículos, los que con motivo de la huelga de ómnibus allá dos existente, iban abarrotados de pasajeros.

Al producirse el espectacular choque, pasaba en su auto por el escenario del mismo, el ministro de Trabajo, señor Arsenio González, quien en un gesto de cooperación, se bajó del vehículo y al ver que uno de los autobuses había cogido candela, trató de separar los cables de su motor, a fin de evitar que las llamas continuaran, en cuya operación sufrió quemaduras en ambas manos.

Tan pronto como se tuvo noticias de lo ocurrido, acudieron los bomberos del cuartel de Corrales, quienes después de breve labor, lograron sofocar las llamas que amenazaban con destruir el autobús marcado con el número 470. También se constituyeron en el lugar del hecho, numerosos agentes de la Policía y vecinos cercanos, quienes en distintas máquinas, procedieron a conducir a los heridos a los respectivos centros benéficos, donde se les prestó asistencia.

Ante la Policía de la Sexta Estación, que actuó, los choferes de ambos vehículos se acusaron mutuamente de ser responsables del accidente.

LOS HERIDOS

En el Hospital de Emergencias y en el Segundo Centro de Socorro, fueron asistidos, las siguientes personas, de lesiones graves, menos graves y leves por el cuerpo:

Carlos García Rivera, de 26 años, vecino de Milagros 210; Domingo Álvarez Méndez, de 48 años, vecino de Rastro 68; Mercedes Nermot Sánchez, de 42 años, vecina de La Copa 18, en Miramar; María Teresa Ugarte, de 52 años, de Chávez 73; la nieta de ésta, Mercedes Durfo Díaz, de 14 años, de igual domicilio; Gloria Labrador Fernández, de 30 años, de 19 número 203, Almendares; Josefina Pérez Cruz, de 27 años, de 18 y B, Almendares; Celeste Díaz Garden, de

26 años, de San Rafael 820, apartamento 10.

Luis Acosta Gros, de 32 años, de calle O número 215, Vedado; María Alayón, de 24 años, de Perseverancia 219; Alicia Díaz de Villegas, de 20 años, de calle H número 106 Vedado; Ricardo Pérez del Camino, de 24 años, de calle 19 número 1,216; Vedado; Digna Barrios Molinet, de 21 años, vecina de Arroyo Arenas; Justina Pestana Hernández, de 30 años, vecina de calle 10 entre A y Primavera, Reparto La Sierra; así como los choferes Fausto Arocha y Carlos F. Peñoraño y los conductores de ambos vehículos Leonel Martínez, de 22 años, y Andrés Pereira, de 27 años, residente en Monte 67.

También resultó con quemaduras en ambas manos, el ministro de Trabajo, señor Arsenio González, al tratar de desconectar los cables incendiados del autobús número 470, con motivo de pasar por el lugar del hecho a raíz de iniciarse y tratar de sofocar las llamas. El señor González fue asistido en el Hospital de Emergencias.

Igualmente resultaron lesionadas otras personas hasta el número de treinta y dos, cuyas generales no han podido obtenerse, ya que algunas de ellas se marcharon para sus respectivos hogares, antes de que la policía les tomara declaración.

AL CIERRE

En los momentos que cerramos esta edición se nos informa que el número de heridos en este accidente asciende a 32, entre los cuales se encuentra Roberto Hernández, de 68 años de edad, vecino de Pogolotti 66 9 al que hubo que amputarle una de las piernas.

Publ. Julio 18/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA